

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **20. März 2025** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 20. März 2025

Betreff: Bodenmarkierung am Mälzerweg in Richtung Rudersdorferstraße  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Am Mälzerweg existierte bereits eine Bodenmarkierung, die zur Reduktion der Geschwindigkeit und auch zu mehr Sicherheit für Fußgänger führen sollte.

Die markierten Flächen wurden zusätzlich mit Pollern (Straßenstipfel) versehen, damit sie nicht als Parkflächen zweckentfremdet werden. Nachdem diese Poller immer wieder umgefahren wurden, wurden sie nicht mehr ersetzt und die Flächen wurden als Stellplätze interessant.

Nun sollen auch die letzten Reste – abgesehen von der Anhöhe nahe der Triester Straße – entfernt werden.

Anderenorts, wie zum Beispiel in der Weixelbaumstraße und dem Kerschhoferweg funktionieren Markierungen von Gehwegen sehr gut und sorgen für erhöhte Aufmerksamkeit.



Weixelbaumstraße

Aus diesem Grund soll mit entsprechenden Markierungen am Rand des Mälzerwegs die Verkehrssituation für Fußgänger verbessert und so die Sicherheit erhöht werden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen ob und bis wann am Mälzerweg in Richtung Rudersdorferstraße eine entsprechende Bodenmarkierung umgesetzt werden kann.